
Requerimento Nº 335/2023

CONSIDERANDO que, ainda a existência de muitos postes de madeira, e muitos 
deles em péssimo estado, devido à ação do tempo, com estrutura comprometida, causando aos 
moradores receio de possíveis acidentes, como, por exemplo, a queda em cima de residências ou 
até mesmo dos transeuntes;

CONSIDERANDO que, após a instalação dos novos postes com energia BTO, 
não foram removidos os postes antigos do mesmo local, causando transtornos aos moradores, 
ressaltando que os mesmos estão sem utilidade.

CONSIDERANDO que, a reivindicação é de extrema importância uma vez que 
tem descumprido a LEI MUNICIPAL N:3113 DE 2014, que proíbe a instalação de postes de 
iluminação pública de madeira e estabelece prazo para sua troca.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 
Prefeito Municipal, Senhor EDUARDO BOIGUES QUEROZ, e a Direção da EDP São Paulo, 
visando a remoção de postes antigos de madeira, tendo em vista que após a instalação da energia 
BTO estes não foram removidos permanecendo no mesmo local e sem utilidade, localizados na 
Rua Suzano, altura dos números 1880, 1891, 1900 e 1964 – Vila Monte Belo, neste município.

Desta feita, solicito que seja informada qual é a previsão para remoção dos postes.

 
Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 27 de novembro de 2023.

Lucas De Assis Costa
Vereador
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